

No hay socorrista

bertaaresy.net/no-hay-socorrista/

Ayer tuve la oportunidad de conversar largo y tendido con la catedrática en filosofía de la Universidad de Yale, Seyla Benhabib, una judía sefardita criada en Estambul. Más que de filosofía, hablamos de política, y desde luego, de las elecciones de Israel y de este país que las dos amamos. La actual corriente neoliberal y ultraderechista que vive este país centró nuestra conversación. ¿Por qué un pueblo tan entregado a la humanística está escorando de esta manera? Hay una respuesta, desde luego, en esas oleadas de rusos que llegaron a Israel hartos del comunismo y por tanto, reaccionarios. Pero hay algo más que ayer me descubrió Seyla Benhabib: es una sociedad totalmente entregada al Hi-Tech -la gran gallina de los huevos de oro para un país tan líquido como escaso de metros cuadrados-. Y la tecnología, cuando es el centro de todo, deshumaniza. Veo que ahora [Fragmenta Editorial](#) lanza un nuevo libro dedicado al posthumanismo, una reflexión que reúne mentes brillantes del pensamiento para reflexionar sobre la incidencia de la tecnología sobre la especie humana. Y no me cabe ninguna duda de que hemos de leerlo, y hacer un pensamiento. Por cierto, la foto que aquí subo es de diciembre de 1996. Entonces acababa de ser elegido Bibi Netanyahu. 19 años después, parece que sigue convenciendo. Al fondo, la nota del cartel pone: 'No hay socorrista'. Pues eso.

